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La nuova giunta di Arese Due conferme e 4 novità

Il sindaco Luca Nuvoli e l'assessora del Pd Denise Scupola "concedono il bis" Aggugini, Antolini, Crocetta e Pandolfi
al debutto. Perfetta parità di genere

ROBERTA RAMPINI

di Roberta Rampini ARESE Tre uomini (compreso il sindaco) e tre donne.

Una sola riconferma, quella di Denise Scupola, e quattro new entry. È la

nuova giunta comunale di Arese, nominata ieri pomeriggio dal neo eletto

sindaco Luca Nuvoli. «La squadra di governo che mi affiancherà per i

prossimi cinque anni è stata scelta rispettando l'equilibrio politico

emerso dal risultato elettorale, inoltre volevo dare spazio a volti nuovi.

Fondamentale è stata anche la disponibilità di tempo delle persone, le

loro competenze politiche e professionali, inoltre ho cercato di

assegnare le deleghe in modo il più possibile omogeneo - dichiara il

sindaco -. Saremo operativi da subito per amministrare la città e portare

avanti il programma elettorale votato dalle cittadine e dai cittadini di

Arese nelle elezioni di maggio».

Il sindaco Nuvoli avrà le deleghe a società ed enti partecipati e

controllati, Accordo di programma area ex Alfa Romeo, edilizia

residenziale pubblica, urbanistica ed edilizia privata, comunicazione e

relazioni col cittadino, nuclei storici, organizzazione e personale. La poltrona di vicesindaco è stata assegnata a

Mauro Aggugini, della lista Forum, con deleghe a lavori pubblici e manutenzioni, smart city, viabilità e mobilità, polizia

locale e sicurezza. Riconfermata nell'esecutivo Denise Scupola, esondente del Pd, con deleghe a cultura, scuola,

eventi, politiche giovanili, diritti, parità e pari opportunità, legalità.

A rappresentare la lista Arese che Vive è stato scelto Andrea Antolini, con deleghe alle politiche sportive e centro

sportivo, commercio e sviluppo d'impresa, sostenibilità ambientale. Debutto anche per Raffaella Crocetta, lista

Forum, con deleghe alle politiche educative e istruzione, welfare e politiche sociali, partecipazione e cittadinanza

attiva. Infine dopo anni in consiglio comunale tra i banchi della maggioranza, entra in giunta anche Paola Pandolfi

del Pd con deleghe al bilancio, politiche per il lavoro, digitalizzazione, innovazione, semplificazione e trasparenza,

tutela e diritti degli animali. «Nelle prossime settimane saremo a disposizione dei cittadini, delle associazioni e delle

varie realtà del territorio, consapevoli delle responsabilità dei loro incarichi e desiderosi di dare nuova linfa

all'operato dell'amministrazione», conclude il sindaco.

Intanto lunedì 19 giugno alle ore 21 al centro civico Agorà si terrà la prima seduta del consiglio comunale con il

giuramento del sindaco, la presentazione della giunta, l'elezione del presidente e del vice presidente.

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Il sindaco tiene le deleghe sull'accordo di programma e sull'edilizia, sia pubblica sia privata

Presentata la squadra di Nuvoli: Aggugini vice, Pandolfi al Bilancio

ARESE (afd) È stata presentata ieri, giovedì 8 giugno, la nuova squadra di

governo che affiancherà il neo primo cittadino per i prossimi cinque anni.

Tre donne e tre uomini che saranno operativi da subito per amministrare la

città e portare avanti il programma elettorale votato dalle cittadine e dai

cittadini di Arese nelle scorse elezioni di maggio.

Una conferma (Denise Scupola, già assessore con l'Amministrazione

Palestra) e quattro nuovi ingressi, a dimostrazione che ci sarà continuità

rispetto al progetto del centro sinistra degli ultimi dieci anni, ma anche un

rinnovamento dell'esecutivo con persone nuove che garantiranno un apporto

professionale importante per il futuro della città.

Nelle prossime settimane, gli assessori saranno a disposizione dei cittadini,

delle associazioni e delle varie realtà del territorio, consapevoli delle

responsabilità dei loro incarichi e desiderosi di dare nuova linfa all'operato

dell'Amministrazione.

Il sindaco Luca Nuvoli seguirà Società ed enti partecipati e controllati,

Accordo di programma area ex Alfa Romeo,Edilizia residenziale pubblica, Urbanistica ed Edilizia privata,

Comunicazione e relazione col cittadino, Nuclei storici e Organizzazione e personale.

Il vice sindaco è Mauro Aggugini e avrà le deleghe a Lavori Pubblici e manutenzioni, Smart City, Viabilità e mobilità,

Polizia locale e sicurezza.

Denise Scupola sarà assessore a Cultura, Eventi, Politiche Giovanili, Diritti, Parità e pari opportunità, Legalità; Andrea

Antolini a Politiche sportive e centro sportivo, Commercio e sviluppo d'impresa, Sostenibilità ambientale; Raffaella

Crocetta a Politiche educative e istruzione, Welfare e Politiche Sociali, Partecipazione e cittadinanza attiva; Paola

Pandolfi a Bilancio, Politiche per il lavoro, Digitalizzazione, Innovazione, Semplificazione e trasparenza e Tutela e

diritti degli animali.

Lunedì 19 giugno ci sarà la prima seduta del Consiglio comunale con il giuramento del Sindaco, la comunicazione

della composizione della Giunta comunale, l'elezione del Presidente e del Vice presidente del Consiglio.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Il progetto prende vita anche in città: l'obiettivo è tutela dell'ambiente e risparmio economico per gli
aderenti

Due comunità energetiche per Arese, partono gli iter

ARESE (afd) La costituzione della Comunità energetica rinnovabile (Cer) è

realtà anche ad Arese.

Così come in altri comuni della zona, l'amministrazione comunale di Arese ha

dato infatti mandato nei giorni scorsi agli organi competenti e agli uffici di

attuare ogni azione utile per promuovere la costituzione in Arese di comunità

di energia rinnovabile.

La Comunità energetica ad Arese verrà realizzaa attraverso due impianti: «Cer

di Arese nord» e «Cer di Arese sud» da destinare all'autoconsumo e per

permettere agli associati di ottenere agevolazioni e riduzioni tariffarie per

l'acquisto di energia.

L'obiettivo è generare benefici economici, ambientali e sociali per i propri

membri e il territorio interessato attraverso la riduzione dei consumi

energetici e l'aumento della produzione di energia rinnovabile. Ma anche di

promuovere la tutela dell'ambiente, il risparmio energetico, la diffusione delle

fonti di energia rinnovabile, la produzione di energia sul territorio,

l'autosufficienza energetica e il contrasto alla povertà energetica.

La quota derivante dalla condivisione dell'energia riservata ai soci è determinata dal consiglio della Cer.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Interessante opportunità per i ragazzi e i giovani aresini

Prosegue il percorso CoderDojo

ARESE (afd) Il percorso CoderDojo Arese (www.coderdojoarese.it) prosegue,

in presenza al Centro civico Agorà per la «stagione» 2022-23 con Laboratori

paralleli, alcuni divisi in «primi passi» ed «esperti».

Il progetto nasce con l'obiettivo di far avvicinare i giovani all'informatica

attraverso incontri gratuiti che possono favorire socialità e collaborazione.

Nel suo insieme, il percorso CoderDojo Arese prevede svariati argomenti,

alcuni dei quali possono concludersi in pochi dojo o addirittura in un solo

dojo, altri invece possono estendersi anche per diversi mesi. Ai diversi

argomenti corrispondono Laboratori per ragazzi dai 6-7 anni in su ed altri

destinati ai bimbi più piccini (3-6 anni).

«È un'interessante opportunità per i ragazzi e i giovani aresini (e non solo

aresini!) - dicono gli organizzatori - Un "sogno" a lungo coltivato che è

finalmente diventato realtà grazie all'attenzione dell'Amministrazione

Comunale di Arese, dello «Spazio Giovani YoungDoIt» (con il quale la Sezione

Regionale della Lombardia di Informatici Senza Frontiere ha formalizzato un

accordo di collaborazione specifico per il nostro territorio) e poi del Centro Civico Agorà. Vi aspettiamo tutti, siamo

certi si ripeta l'entusiasmo e la grande partecipazione delle precedenti esperienze».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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«Hinterland criminale» realizzato dal Comune in collaborazione con Avviso Pubblico

I giovani raccontano le storie dell'antimafia

ARESE (afd) È finalmente fuori il podcast «Hinterland Criminale e storie di

antimafia» realizzato dal Comune di Arese in collaborazione con Avviso

Pubblico.

Enti locali e Regioni contro mafie e corruzione, Youngdoit, Radio 20 Zero e

Libera Arese e dintorni Presidio Giorgio Ambrosoli.

Il podcast è finanziato con i fondi di cui al Decreto 7 luglio 2022.

Racconta le storie di chi ha fatto della legalità uno scopo e una missione di

vita, cinque persone che si sono impegnate e lo fanno tutt'ora nell'antimafia:

la memoria trasmessa da Lorenzo Sanua, figlio di Pietro Sanua, vittima

innocente delle mafie; l'impegno di Cristina Seveso e di Elena Simeti che

gestiscono beni confiscati alle mafie; cosa accadde e accade alle porte di

casa nostra, attraverso le parole del Sindaco Rino Pruiti; la storia di

redenzione di Davide Cerullo, cresciuto a Scampia e arruolato giovanissimo

negli ambienti malavitosi di Napoli e che oggi gestisce l'associazione

«L'albero delle Storie».

Il podcast è ascoltabile gratuitamente su Spotify.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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In biblioteca sino a luglio

La mostra di Ely Lorenzetto «Astrazioni dell'universo»

ARESE (afd) Dal 17 giugno all'1 luglio, negli orari di apertura della biblioteca,

saranno esposte le opere dell'aresino Eliseo Lorenzetto (in arte Ely) per la

mostra d'arte contemporanea «Astrazioni dell'universo».

La mostra è fruibile gratuitamente. Le sue opere rappresentano ciò che gli

comunica l 'osservazione di tutto quello che ci circonda, da ultimo

un'attrazione magnetica rivolta particolarmente verso l'affascinante e ancora

poco esplorato universo. La sua pittura si  avvicina al  f igurativo-

impressionistico cercando di non seguire correnti contemporanee e usando

un linguaggio pittorico estroverso e brillante.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Dedicato alle opere prime

Ritorna Scrittori a Km0 al centro civico Agorà

ARESE (afd) Ritorna Scrittori a Km0, il ciclo di incontri promosso dal Comune

di Arese, incentrato su autrici e autori con le loro prime produzioni letterarie.

Gli incontri si svolgono presso la ludoteca del Centro civico Agorà in via

Monviso, 7.

Il prossimo appuntamento sarà domani, sabato 10 giungo, alle 16.30.

L'evento, in collaborazione con il Gruppo di Lettura a Km0, vedrà la

presentazione del libro «Gesù secondo Pasoli».

A dialogare con l'autrice Annamaria Cecchetto sarà Milena Tagliavini.

Per maggiori informazioni scrivere una mail a biblioteca.arese@csbno.net

oppure telefonare al 0293527386.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Appuntamento domenica 25

In piazza 11 settembre l'omaggio a Franco Cerri

ARESE (afd) Un omaggio a Franco Cerri, uno dei nomi più celebri e amati del

jazz italiano, con i musicisti che lo hanno affiancato sul palco per alcuni anni.

Una lunghissima carriera musicale, quella di Cerri. Il celebre uomo in ammollo

ha collaborato con leggende internazionali del calibro di Dizzy Gillespie, Chet

Baker, Billie Holiday e Django Reinhardt. Ha suonato con stelle come Renato

Carosone, Nicola Arigliano, Mina, Vecchioni. Ha pubblicato più di trenta

album. Ha fondato, con l'amico Enrico Intra, i Civici Corsi di Jazz di Milano,

fucina di tantissimi giovani artisti.

L'appuntamento è per domenica 25 giugno alle 21.30 in piazza 11 settembre.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Detto «Benny», il classe 2008 è il primo campione italiano di monopattino freestyle

Brando, un sogno su due ruote

«Una grande soddisfazione essere arrivato fino a qui. Vorrei che si investisse di più su questo sport»

ARESE (as2) Il monopattino freestyle è uno sport riconosciuto ufficialmente

da pochissimo e il primo campione italiano è aresino.

Si tratta di Brando Piazza, per tutti «Benny», giovanissimo atleta dai grandi

sogni su due ruote.

Il monopattino freestyle, da pochissimo, è uno sport a tutti gli effetti.

Rientra, infatti, nelle attività displinate dalla Fisr, la Federazione italiana sport

rotellistici. E per la prima volta nella storia, in Italia, si è tenuto il Campionato di

monopattino freestyle, che hai visto partecipare atleti da tutta la Penisola.

É stata la città di Trento a ospitare la prima gara a livello nazionale di questo

sport. Due giorni di prove che si sono tenute l'ultimo fine settimana di maggio.

Nella magica cornice delle Alpi atesine Brando ha trionfato nella disciplina di

«street», nella quale vengono simulate le caratteristiche di una vera e propria

strada, con marciapiedi, ringhiere e scalini tra cui l'atleta si è dovuto districare.

Domenica, invece, è stato il turno delle prove nella disciplina del «park», e si è

dovuto lanciare dalle rampe, lasciando col fiato sospeso il pubblico con

evoluzioni mozzafiato, sempre a bordo del suo monopattino. In questa ultima categoria, Brando ha ottenuto il

secondo posto degli Under 16.

Una vera soddisfazione per lui, la famiglia e la sua squadra, «Scootalia», una delle prime associazioni sportive sul

territorio nazionale che si dedica esclusivamente alla promozione di questo tipo di sport.

Questa occasione, per loro, è stata fondamentale per mettersi alla prova con gli altri atleti del momento e per

mostrare le proprie punte di diamante. Una di queste, è proprio «Benny».

«Ho iniziato ad andare sul monopattino due anni e mezzo fa - ha raccontato il giovane - Prima ho provato con lo

skate, poi sono passato al monopattino».

Il campione si allena allo skate park cittadino: «Mi sono avvicinato a questo sport con un mio amico. E' diventato un

punto di ritrovo per noi amici. Eravamo 5 o 6 inizialmente, poi tutti hanno smesso e sono rimasto da solo».

Brando, infatti, è un autodidatta: «Ciò che ho imparato l'ho imparato da solo. Purtroppo lo skate park di Arese è un po'

piccolo, durante alcune evoluzioni capita che si finisce nei rovi». Malgrado ciò, quel luogo ha cresciuto il primo

campione italiano della disciplina: «Io mi alleno più o meno tutti i giorni, dalle 16 alle 19 se riesco. Ovviamente da

quando ho iniziato le superiori è più difficile, ma mi concentro tanto su questo sport.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Quindi è una bella soddisfazione aver raggiunto questi obiettivi». Con lui, ha gareggiato anche un altro giovane del

territorio, Luca Macchi residente a Garbagnate Milanese, che ha gareggiato negli Over 16.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Fioccano le lamentele

La gestione del verde non convince Impegno del sindaco

ARESE (afd) La gestione del verde in città è un problema che interessa molti

cittadini e le lamentele sono arrivate al neo sindaco Luca Nuvoli. In molti

infatti hanno scritto al primo cittadino o lo hanno fermato per strada per

esprimere il disappunto per la gestione del verde.

«Condivido che la situazione è critica e non all'altezza di una città come la

nostra - ha spiegato Nuvoli - Quindi non mi nascondo dietro alle difficoltà. La

continua alternanza sole-pioggia non è certamente d'aiuto ed è causa

principale dei ritardi rispetto alla programmazione prevista.

Sappiamo che la situazione contingente non può essere la sola risposta alle

difficoltà persistenti che ci avete ben evidenziato anche in campagna

elettorale. Sarà la priorità dell'assessore lavorare fin da subito con gli uffici

per trovare una differente modalità di gestione del verde. Continueremo a

monitorare la situazione, a pretendere che le ditte lavorino sempre al meglio e

per qualsiasi segnalazione vi invito a utilizzare i canali ufficiali presenti sul

sito del Comune».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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L'impegno della Cooperativa Nazaret

La palestra di vita e i percorsi di inclusione sono ormai una realtà alla Casa Faro

Casa Faro in via Mattei ARESE (afd) Nell'ultimo periodo tira aria di novità nella

Cooperativa Sociale Nazaret Onlus - Ares. e.

Stiamo parlando di Casa Faro, in via Mattei 39/b, dove si trovano due

appartamenti e la futura sede dello SFAVille.

In questa struttura nuova di zecca, al primo piano è partita la palestra di vita

per persone con disabil i tà medio l ieve interessate ad avvicinarsi

gradualmente al loro futuro abitativo, mentre al piano terra si sviluppano i

percorsi di inclusione a favore di persone con patologia psichiatrica ad alta

autonomia. Entrambi i progetti sono seguiti da un coordinatore, educatori e

personale qualificato a sostenere la realizzazione del progetto di vita di

ciascuno.

«La nostra Casa Faro e tutte le offerte innovative ad essa legate, sono nate

grazie a donatori privati e al Comune di Arese, proprietario dell'immobile che

ci viene dato in comodato d'uso per trent'anni - spiegano dalla Cooperativa -

Li ringraziamo di cuore. Se vuoi saperne di più contattaci al 340.2717467 e

parla con Daniela G ori».

Nazaret è una società cooperativa sociale onlus di tipo A, che si occupa di progettare e gestire servizi dedicati alle

persone disabili.

«La nostra scelta professionale parte dal desiderio di creare coinvolgimento tra le persone, di far vivere momenti di

gioia e coesione sociale a coloro che partecipano ai nostri servizi, di sperimentare nuove strade per rispondere ai

bisogni del welfare comunitario - spiega la Cooperativa - Tutto questo vivendo con impegno, ogni giorno, il nostro

lavoro, le nostre scelte e la nostra professionalità».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Una conferma, 4 nuovi ingressi Una giunta di rinnovamento

di Domenico Vadalà ARESE - Il prossimo 19 giugno con l'insediamento del

consiglio comunale, il giuramento del sindaco, l'elezione del presidente e

del vicepresidente dell'assemblea civica prenderà ufficialmente il via la

nuova legislatura.

Così, terminata, dopo 10 anni, l'era Palestra, tocca al neosindaco Luca

Nuvoli reggere le sorti del municipio.

Intanto, dopo l'ultima verifica di questo mercoledì sera fra le forze

politiche di maggioranza per accertare disponibilità e mettere a punto gli

ultimi dettagli riguardanti le deleghe, la giunta ha preso forma ieri

pomeriggio, giovedì 9.

L'esecutivo è quasi nuovo di zecca, l'unica conferma è quella di Denise

Scupola, tutti gli altri sono new entry.

Il che dà continuità rispetto al progetto del centro sinistra degli ultimi dieci

anni, ma anche un rinnovamento dell'esecutivo con persone nuove in

grado di assicurare un apporto professionale importante per il futuro della

città.

Intanto il sindaco Nuvoli seguirà società ed enti partecipati e controllati; accordo di programma area ex Alfa Romeo;

edilizia residenziale pubblica, urbanistica ed edilizia privata; comunicazione e relazione col cittadino; nuclei storici;

organizzazione e personale. Ma ecco la composizione della giunta: vicesindaco Mauro Aggugini (Forum) con

delega ai lavori pubblici e manutenzioni; smart city; viabilità e mobilità; polizia locale e sicurezza. Denise Cupola (Pd)

con delega alla cultura, eventi, politiche giovanili, diritti, parità e pari opportunità, legalità.

Andrea Antolini (Arese che vive) con delega a politiche sportive e centro sportivo, commercio e sviluppo d'impresa,

sostenibilità ambientale. Raffaella Crocetta (Forum) con delega a politiche educative e istruzione, welfare e

politiche sociali, partecipazione e cittadinanza attiva. Paola Pandolfi (Pd) con delega a bilancio, politiche per il

lavoro; digitalizzazione, innovazione, semplificazione e trasparenza; tutela e diritti degli animali.

Infine Eleonora Gonnella (o comunque un esponente del Pd) dovrebbe essere confermata alla presidenza del

consiglio comunale.

Il Notiziario
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Parco degli Alpini: bonifica non riuscita, nuove indagini per metterlo in sicurezza

ARESE - Sono trascorsi 10 mesi da quando nel parco degli Alpini di viale

dei Platani è stato rinvenuto sull'angolo nord-ovest del materiale viscoso e

di color nero, rivelatosi poi inquinante.

L'amministrazione comunale è subito intervenuta informando l'Arpa,

facendo eseguire analisi ambientali e poi dando incarico a una ditta

specializzata per rimuovere e smaltire il rifiuto, che a causa delle alte

temperature ha finito per assumere una consistenza semi solida,

attraverso un intervento di messa di sicurezza d'emergenza.

Ma la bonifica non dato i risultati attesi. Le operazioni non sono state

infatti risolutive e viceversa in occasione delle verifiche in campo sono

stati rinvenute altre porzioni di area inquinata, che hanno determinato

l'esigenza di mettere a punto il piano di caratterizzazione per raccogliere

più informazioni ai fini della messa in sicurezza del parco.

Una modalità necessaria per completare le indagini volte all'eliminazione

del materiale inquinante. Il nuovo intervento si dovrà attenere alle

risultanze dei pareri già acquisiti, ovvero all'indagine magnetometrica e geoelettrica, alle indagini e monitoraggio di

gas interstiziali, ai sondaggi a carotaggio continuo, all'assistenza di campionamento e analisi.

Ma per procedere all'esecuzione dei lavori occorre affidare gli incarichi tecnici e in particolare la direzione lavori.

D.V.

Il Notiziario
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Nuovi serramenti al plesso "G. Pascoli" per migliore comfort e sicurezza

ARESE - La fornitura e posa dei serramenti nella scuola elementare "G.

Pascoli" di via Col di Lana 7 non sono andate a buon fine per via delle

inadempienze contrattuali della ditta che si era aggiudicato l'appalto. Da

qui l'approvazione di un progetto alternativo per eseguire le lavorazioni

non realizzate e aggiornare l'importo dell'intervento nel programma

triennale dei lavori pubblici. Si tratta di rimediare alle criticità degli infissi

esterni del plesso, quali le ante che, essendo molto grandi, risultano

danneggiate dall'uso e non possono essere lasciate aperte per via

dell'ingombro.

Sono anche scarsamente efficienti dal punto di vista energetico. E poi il

parapetto non ha l'altezza a norma.

L'intervento, che mira a migliorare il comfort degli ambienti interni e

l'efficientamento dell'involucro trasparente dell'edificio, riguarda la

sostituzione degli attuali serramenti, distinti fra finestre appartenenti ad

aule e porte di ingresso/uscita, previo la rimozione delle inferiate e dei

ponti termici. Non è tutto. Per garantire un'adeguata protezione solare si prevede l'installazione di tende a rullo

esterne, scorrevoli verticalmente lungo cavi d'acciaio, motorizzate e comandabili dall'interno attraverso una

pulsantiera ad altezza di 180 cm rispetto al piano pavimento Il tutto per evitare che possano essere attivate dai

bambini che frequentano la scuola.

Il Notiziario
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Spettacolo teatrale

ARESE - Appuntamento con il teatro. Stasera, venerdì 9, alle 21, all'Agorà

(via Monviso 7) l'Associazione Amici Nazaret con gli attori del CSE

(Centro socio educativo) presenta lo spettacolo teatrale "L'essenziale è

invisibile agli occhi?" con il patrocinio del Comune di Arese. La regia è di

Maria Grazia Deponti. L'ingresso a offerta libera.

Il Notiziario

Comune di Arese
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La Notte bianca il 24

ARESE - La "Notte bianca - Fuori dal comune" torna con una nuova

edizione. L'appuntamento, giunto alla settima stagione, è per sabato 24

giugno, dalle 18 sino all'1 di notte.

Un'occasione per iniziare simbolicamente la stagione estiva con le vie e

piazze animate e vivere momenti divertenti e spensierati. Il programma è

questo: le piazze C.A. Dalla Chiesa e 11 Settembre, le vie Caduti e Mattei

ospiteranno food & drink, musica live, revival, ballo liscio e di gruppo. In

caso di maltempo l'evento sarà rimandato a data da destinarsi.

Il Notiziario
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Palestra di vita e inclusività alla casa Fa.Ro di via Mattei

ARESE - La casa Fa.Ro di via Mattei 39/B è venuta alla luce grazie a

donatori e al Comune, proprietario dell'immobile. La struttura, data in

comodato d'uso per 30 anni alla Coop Nazaret, è pienamente operativa

dal 2021.

Intanto al primo piano è partita la palestra di vita per persone con disabilità

medio- lieve interessate ad avvicinarsi gradualmente al loro futuro

abitativo, mentre al piano terra si sviluppano i percorsi di inclusione a

favore di persone con patologia psichiatrica ad alta autonomia. Entrambi i

progetti sono seguiti da un coordinatore, educatori e personale qualificato

a sostenere la realizzazione del progetto di vita di ciascuno. Nell'edificio vi

sono due appartamenti e la futura sede dello SFAVille.

Il Notiziario

Comune di Arese
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Un fine settimana con i mitici protagonisti del basket aresino

ARESE - Un lungo week end dedicato al basket aresino e ai suoi mitici

protagonisti che per l'occasione torneranno in città. E sì, questo fine

settimana, complice il romanzo "Dopo di noi" di Giuseppe Augurusa,

andranno in scena nel centro sportivo "D.

Ancilottto" di piazza dello Sport 6 tre appuntamenti in collaborazione con

la "Libreria dietro l'angolo".

La kermesse cultiral-sportiva prenderà il via proprio stasera, venerdì 9,

dalle 18 alle 20, nella Mondadori Boostore del centro commerciale "Il

centro" con la firma dell'autore alle copie del libro.

Poi sabato 10, alle 15,30, presentazione del libro nel dehor del centro

sportivo con la partecipazione di Luigi Bergamaschi e John Fox, cestista

della mitica formazione aresina dalla 1992 al 1995. Infine domenica 11,

alle 19, aperitivo con Danny Vranes, cestista ad Arese dal 1989 al 1992,

nella club house del centro sportivo.

Il Notiziario
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Basket Csi

Storico bis nei Regionali Adesso l'Sg Arese alle finali nazionali

Regionali Csi svoltesi a Como. Grandi successi raccolti dai giovani aresini

dell'Sg che con i gruppi Under 10 e Under 12 sono diventati Campioni

Regionali e svolgeranno le finali nazionali a Nova Siri (Matera) dalla metà

di giugno.

Ancora un grande risultato dei ragazzi guidati da coach Niccolò Facioli

che ha dichiarato: "Siamo stati semplicemente perfetti".

Niccolò Facioli prosegue: "L'Under 10 superando il Mantova nella

finalissima, mentre l'Under 12 ha vinto il proprio girone e poi per migliore

classifica ha avuto la meglio sull'Aurora Milano".

La cosa ancora che ci fa andare maggiormente fieri è che nelle finali, gli

organizzatori avevano messo anche delle prove particolari di altre

specialità sportive.

E noi al termine siamo risultati i migliori anche nelle prove di atletica

leggera ed è una cosa molto importante se si riflette bene, perché ha un

peso specifico di assoluto valore.

Ora per motivi organizzativi, ci recheremo a queste finali nazionali di Matera solo con il gruppo degli Under 12, e dal

14 giugno voleremo sul luogo dove resteremo per circa una settimana.

Proveremo a fare ritorno nella nostra Arese con un alloro in più anche se dobbiamo già adesso essere ampiamente

soddisfatti di tutto ciò che siamo riusciti ad ottenere in questa magica stagione".

Il Notiziario
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"Poca attenzione della Giunta di Rho sul commercio"

Il presidente di Confcommercio Carlo Alberto Panigo torna a parlare del

progetto della riqualificazione del centro storico Il progetto del nuovo centro

storico di Rho e i tempi lunghi di realizzazione non piacciono ai commercianti

rhodensi che, attraverso le parole del loro rappresentante, il numero uno di

Confcommercio Carlo Alberto Panigo punta il dito contro l'Amministrazione

comunale "Sono previsti profondi disagi per tutti gli operatori commerciali"

«Non nascondiamo la nostra seria preoccupazione rispetto ad un progetto

che da un lato certamente riqualifica una parte importante della città, ma che

dall'altro prevede una cantierizzazione molto lunga e complessa che

certamente si tradurrà in profondi disagi per tutti gli operatori commerciali del

centro storico, e che a fine lavori ci restituirà una viabilità completamente

diversa, un ampliamento significativo della ZTL che di fatto impedirà il traffico

veicolare sugli assi Via De Amicis-Via Meda e Via Porta Ronca-Piazza

Visconti, e una riduzione degli spazi di sosta rispetto alla dotazione attuale -

peraltro già insufficiente - che ancora non possiamo quantificare nel

dettaglio, ma che certamente sarà rilevante. Modifiche viabilistiche che

riteniamo possano incidere in maniera sostanziale sulla fruibilità degli esercizi commerciali, che combinate ad una

minore possibilità di parcheggio possono rappresentare un danno fatale per molte attività» "Gli incontri con

l'Amministrazione lasciano trasparire una mancanza di attenzione rispetto ad un commercio già provato" Già nelle

scorse settimane Panigo aveva espresso, dalle colonne di Settegiorni, le sue perplessità. «La nostra Associazione si

sta confrontando con l'Amministrazione Comunale sostenendo con forza e determinazione i punti delle nostre

osservazioni, e le ragioni di un commercio cittadino che non devono essere ignorate, o messe in secondo piano in

ragione di pedonalizzazioni ostentate e piazze bellissime - Afferma Panigo - Confronto che ci vede impegnati a tutti i

livelli, ma che ad oggi non si è ancora tradotto in risultati positivi, e che lascia trasparire una oggettiva mancanza di

attenzione da parte degli Amministratori Locali rispetto ad un commercio rhodense già provato dalla prossimità con

il Centro commerciale di Arese, e che con una certa ironia proprio in concomitanza con l'inizio del cantiere si vedrà

stretto da una vera e propria "morsa" con l'ulteriore apertura del nuovo centro Merlata Bloom.».

Prima Milano Ovest

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

domenica 11 giugno 2023
Pagina 46

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 4

[ § 4 2 4 1 0 2 0 1 § ]

Ad Arese insieme secondo lo stile di don Bosco

Giocano «in casa» quest'anno gli oratori di Arese, dove le tre parrocchie

cittadine sono tutte affidate ai Salesiani. Suonerà familiare la storia di don

Bosco e del suo oratorio a Valdocco (il rione di Torino dove il sacerdote santo

iniziò a radunare i più piccoli), dato che proprio il racconto di questa avventura

farà da traccia per, quest'estate, per gli oratori ambrosiani.

Don Roberto Smeriglio, che insieme a 150 animatori guiderà i ragazzi distribuiti

tra l'Oratorio don Bosco, che si affaccia sulla piazza centrale di Arese, e il

«Cortile Domenico e Laura» (dai nomi di san Domenico Savio e santa Laura

Vicuña) mette in luce alcuni dei «segreti» dell'animazione salesiana. A partire

dalla scommessa sulla formazione degli animatori. Proprio in questo fine

settimana gli adolescenti di prima superiore trascorrono un week-end lungo a

Cesenatico, insieme ai loro coetanei delle parrocchie salesiane del Nord Italia.

Un modo per staccare dalla scuola appena terminata, ma anche per prepararsi

al nuovo ruolo di animatori che li attende tra pochissimo.

Oppure l'attenzione particolare che sarà dedicata ai ragazzi di terza media,

«che da una parte si rendono conto di essere ormai grandi, avendo finito la scuola, ma d'altra non sono ancora

abbastanza grandi per fare gli animatori», nota don Roberto. Così per loro c'è qualche gita in più, l'esperienza

dell'arrampicata, ma anche il coinvolgimento diretto nella preparazione dei giochi, insieme ai più grandi.

Poi ci sono quei piccoli insegnamenti quotidiani che vengono trasmessi ai ragazzi, secondo uno stile che, in fondo, è

diventato quello di tutti gli oratori. Come la «parolina all'orecchio»: «Il salesiano - spiega don Roberto - sta in mezzo

ai ragazzi, e il consiglio educativo arriva spezzettato tra un tiro al pallone e l'altro». O, ancora, come il «buongiorno

salesiano», ovvero la ripresa di una buona azione, di qualcosa di bello avvenuto nella giornata che può diventare un

esempio per tutti.

«Ciascun ragazzo porta in sé la propria specificità, la propria bellezza, anche se a volte non sembrano

immediatamente in armonia con quelle degli altri», sottolinea don Roberto pensando all'esempio del refettorio di

Valdocco, costruito con pietre tutte diverse. «A fare da collante c'è la nostra vita al seguito dell'esempio di don

Bosco e del Signore. Così anche noi possiamo costruire un ambiente, un'esperienza bella da vivere insieme». (C.U.

).

Avvenire (Diocesane)
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Al Karhu e Garmin Running Tour tra sport e talk show con i campioni

Lorenzo Tanaceto

Sabato 24 a Cuneo il nuovo evento collegato alla gran fondo ciclistica "La

Fausto Coppi" che torna nel weekend «La diffusione di un approccio allo sport

più genuino e pulito». È fra gli obiettivi principali del Karhu and Garmin

Running Tour, grande evento collegato alla «Fausto Coppi Officine Mattio»

che accompagnerà l'attesa verso la partenza con un sabato 24 fitto di

appuntamenti. Si tratta di una manifestazione itinerante, che, prima di tutto, si

rivolge al mondo dello sport, e nel caso specifico a quello del ciclismo,

proponendo tante occasioni di svago e interesse. Quella in programma in

piazza Galimberti a Cuneo è la seconda tappa di un progetto iniziato a maggio

al Centro sportivo «Gaetano Scirea» di Cernusco sul Naviglio (Milano) con al

centro il brand americano e quello finlandese, ora di proprietà della famiglia

Arese. «Promozione e formazione con i test prodotto dei rispettivi marchi

direttamente sul campo» dopo la prima felice esperienza lombarda

proseguiranno nel capoluogo della Granda. «Il format sarà simile a quello

della tappa inaugurale - spiegano i promotori - con la bella differenza che

giocheremo in casa, allestendo uno stand in piazza Galimberti a Cuneo». A

Cernusco sul Naviglio erano state coinvolte due storiche società di atletica, la Pro Sesto e la Bracco Atletica. «A

Cuneo ci siamo rivolti all'Atletica Cuneo, all'Atletica Mondovì Acqua S. Bernardo, all'Atletica Roata Chiusani e

all'Atletica Fossano '75». Con collaborazione de Il Podio sport, saranno previste sempre presentazioni della App di

coaching Clipboard a cura di Garmin - una soluzione gratuita di preparazione e monitoraggio degli allenamenti con

smartwatch compatibile - e degli ultimi modelli di calzature, illustrate da Sport Leader, distributore ufficiale del

marchio Italia Karhu. In serata, a chiudere in bellezza il Karhu and Garmin Running Tour, il talk show con i campioni:

da Franco Arese a Elisa Rigaudo, da Paolo Bettini a Rita Grande, con il cantante Alberto Bianco e la conduzione di

Francesco Pierantozzi di Sky tv.

lastampa.it
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Alfa Romeo, pellizcado en la carretera dos nuevos modelos sensacionales: aquí están en
acción

Alfa Romeo está probando dos modelos listos para su lanzamiento en los

próximos meses, y ahora descubriremos qué autos son. En el hogar Alfa

Romeo el momento actual es excelente, considerando que en los primeros

meses de 2023 hubo un claro crecimiento en el frente de ventas. En esta

fase, el SUV Tonale, presentado hace casi año y medio, está marcando la

pauta, que está dando grandes frutos, incluso en su versión híbrida. La Tonale

fue la primera criatura de la casa Arese en tener un sistema híbrido en su

interior, pero ahora los tiempos están cambiando y hay mucho más en el

horizonte. La espera ahora es enorme en cuanto al B-Suv que se presentará

en 2024 y que también contará con versiones eléctricas, convirtiéndose en el

primer EV de la historia. Alfa Romeo, como veremos más adelante, también

producirá versiones completamente eléctricas para el sedán. Giulia y el SUV

Stelvio en 2025 y 2026 mientras que en los próximos meses también se

espera el debut del 33 Stradale, es decir, el nuevo superdeportivo que costará

1,5 millones de euros, y que nacerá como un coche de motor térmico, pero

que luego también debutará en una versión de emisión. cero. El camino, por

tanto, parece marcado, pero antes de pasarse a la movilidad sostenible, la marca Biscione quiere regalar a los

aficionados una última obra maestra termal, y justo en estos días, dos nuevas obras maestras han sido pellizcadas

por las calles durante algunas pruebas. Vamos a ver qué coche es. Alfa Romeo, pellizca el Giulia y el Stelvio

Quadrifoglio Las primeras imágenes han sido publicadas. Alfa Romeo en versión Trébol de cuatro hojas y estamos

hablando, en concreto, del sedán Giulia y el SUV Stelvio . Ambos deberían ser desvelados en los próximos meses

para luego entrar en las listas de precios en 2024 y, a la luz de lo expuesto anteriormente, marcarán un trozo de

historia. De hecho, serán los últimos en montar un motor de combustión interna, y esperamos ver dos misiles reales.

De hecho, la versión Quadrifoglio es la que más rinde, y el actual Giulia lo tiene de 510 caballos en esta edición

especial mientras que el Stelvio lo iguala, considerando que ambos montaban un motor de gasolina biturbo 2.9 V6

con bloque de aluminio. En el Stelvio, funciona en combinación con la tracción a las cuatro ruedas y te permite

alcanzar los 100 km/h en solo 3 segundos, prestaciones de superdeportivo. Alfa Romeo marcó un verdadero

pedazo de historia con sus modelos en la versión Quadrifoglio , del que se han creado ediciones especiales para

celebrar el 100 aniversario de esta marca. El video subido arriba, publicado en el canal. YouTube " paseos en ron ",

se inspira en las fotos publicadas por" GabetzSpyUnit ", y el descubrimiento fue verdaderamente sensacional en este

caso. Llegados a este punto, no queda más que esperar noticias de la marca Alfa, que pronto deberá formalizar la

fecha de su debut y las especificaciones técnicas. Los rumores hablan de un ligero aumento de potencia y otros

refinamientos, y los entusiastas ya están emocionados.

Italy 24 Press Spanish
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Alfa Romeo, pizzicati su strada due nuovi modelli clamorosi: eccoli in azione

Giovanni Messi

L'Alfa Romeo sta testando due modelli pronti al lancio nei prossimi due mesi,

ed ora scopriremo di quali auto si tratta. In casa Alfa Romeo il momento

attuale è ottimo, considerando che nei primi mesi del 2023 si è registrata una

netta crescita sul fronte delle vendite. A fare scuola, in questa fase, è il Suv

Tonale, presentato ormai quasi un anno e mezzo fa, che sta dando i suoi frutti

alla grande, anche nella sua versione ibrida. La Tonale è stata la prima

creatura della casa di Arese ad avere un sistema ibrido al suo interno, ma ora i

tempi stanno cambiando, e c'è molto di più all'orizzonte. L'attesa è ormai

enorme per ciò che riguarda il B-Suv che verrà svelato nel 2024, e che

presenterà anche delle versioni elettriche, diventando la prima EV della storia.

L'Alfa Romeo, come vedremo in seguito, realizzerà versioni full electric anche

per la berlina Giulia ed il Suv Stelvio nel 2025 e nel 2026, mentre nei prossimi

mesi è atteso anche l'esordio della 33 Stradale, vale a dire la nuova supercar

che costerà 1,5 milioni di euro, e che nascerà come auto a motore termico,

ma che poi porterà al debutto anche una versione ad emissioni zero. La

strada pare dunque segnata, ma prima di convertirsi alla mobilità sostenibile, il

marchio del Biscione vuole regalare un ultimo capolavoro termico ai fan, e proprio in questi giorni, due nuovi

capolavori sono stati pizzicati in giro per le strade, durante alcuni test. Andiamo a vedere di che auto si tratta.

TuttoMotoriWeb
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Alfa Romeo, pressed on the road two new interesting models: here they work

Alfa Romeo is testing two models ready for launch in the next few months,

and now we know which cars they are. At home Alfa Romeo the current time

is better, considering that in the first months of 2023 there was a clear growth

on the sales front. In this phase, the Tonale SUV, released almost a year and a

half ago, sets a standard, which bears great fruit, even in its hybrid version. La

Tonale was the first creature from house Arese to have a hybrid system

inside, but times are changing now, and there are more on the horizon. The

wait is now too great about the B-Suv that will be launched in 2024 and which

will also feature electric versions, becoming the first EV in history. Alfa

Romeo, as we will see later, will also offer fully electric versions of the sedan

Giulia and Stelvio SUVs in 2025 and 2026 while the debut of the 33 Stradale is

also expected in the coming months, that is, a new supercar that will cost 1.5

million euros, and which will be born as a hot engine car, but which will also

make its debut in a greenhouse version. zero. So the road seems to be

marked, but before it is turned into a sustainable mobility, the Biscione brand

wants to give fans the ultimate warm work, and in these days, two new

masterpieces have been squeezed around the streets during certain trials. Let's see what car it is. Alfa Romeo, the

Giulia and the Stelvio Quadrifoglio The first images have been released Alfa Romeo in the version four leaf clover

and we are talking, in particular, the Giulia sedan and the Stelvio SUV . Both should be revealed in the coming months

and then enter the price lists in 2024, and, based on what was said before, they will mark history. In fact, they will be

the last to put an internal combustion engine, and we expect to see two real missiles. In fact, the Quadrifoglio

version is the most active, and the current Giulia has it of 510 horses in this special edition while the Stelvio matches

it, given that both are fitted 2.9 V6 biturbo petrol engine and aluminum block. On the Stelvio, it works together with

four-wheel drive, and allows you to reach 100 km/h in just 3 seconds, the performance of a supercar. Alfa Romeo

marked a real piece of history and its models in the Quadrifoglio version , of which special editions have been

created to celebrate the brand's 100th anniversary. The video uploaded above, posted on the channel YouTube "

Rons is driving ", takes its cue from the images provided by " GabetzSpyUnit ", and the discovery was very interesting

in this case. At this time, there is nothing to do but wait for news from the Alfa brand, which will soon have to

formalize the date of their launch and technical details. Rumors talk about a slight increase in power and other

improvements, and the participants are already happy.

SasaTimes - World Stories
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Ari: oggi attribuzione cittadinanza onoraria al prof. Dante Marianacci

Sulmona, 10 giugno -Nella seduta di oggi 10 giugno 2023 alle ore 18.00 il

Consiglio comunale di Ari attribuirà la Cittadinanza onoraria con pubblico

encomio al Prof. Dante Marianacci (all'anagrafe Arnaldo Dante Marianacci),

con la seguente motivazione: «poeta, narratore, saggista e ambasciatore di

cultura nel mondo, non ha mai dimenticato le proprie origini, conservando

saldo il legame con il paese di Ari, portando alto il nome del nostro Comune in

ogni occasione, dando lustro e onore all'Italia intera ma in particolare alla

Comunità arese con la quale ha conservato sempre un rapporto autentico di

affetto e di profonda reciproca amicizia». Nell'occasione sarà presentato

anche il suo ultimo libro dal titolo "Conversazioni sul cinema" con la presenza

del regista Dino Viani. Saranno ospiti Chiara Tarquini (Soprano) ed Eugenio

Caronna (Chitarra).

Corriere Peligno

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

domenica 11 giugno 2023
Pagina 58

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 10

[ § 4 2 4 1 0 2 0 7 § ]

CATTANEO AL GIRO DI SVIZZERA Dopo il ritiro dal Giro d'Italia dovuto a una serie di guai
fisici causati soprattutto dalla pioggia e dal freddo, il bergamasco Mattia Cattaneo, 32
anni, della Soudal Quick Step sarà al via oggi al Giro di Svizzera al...

CATTANEO AL GIRO DI SVIZZERA Dopo il ritiro dal Giro d'Italia dovuto a una

serie di guai fisici causati soprattutto dalla pioggia e dal freddo, il bergamasco

Mattia Cattaneo, 32 anni, della Soudal Quick Step sarà al via oggi al Giro di

Svizzera al fianco del capitano Remco Evenepoel che per lo stesso motivo

aveva lasciato il Giro d'Italia. La gara elvetica è imperniata su otto tappe e

inizia oggi a Einsiedel con una cronometro individuale di 12,7 km: favorito

Evenepoel ma potrebbe fare bene anche l'alzanese Cattaneo che nelle prove

contro il tempo sa esprimersi al meglio. Il Giro di Svizzera si concluderà

domenica 18 giugno a San Gallo, ancora con una crono di 25,7 km.

DELFINATO, Milesi 91° di tappa Il Giro del Delfinato si conclude oggi ma il

danese Jonas Vingegaard (Jumbo Visma) ha praticamente messo la firma

ieri, dopo una prestazione maiuscola che gli ha consentito di imporsi per

distacco precedendo di 41" il britannico Adam Yates e di 53" l'australiano Jai

Hindley. L'orobico Lorenzo Milesi (Dms) si è piazzato 91°, in ritardo di 29'16".

Vingegaard ha ulteriormente guadagnato terreno in classifica generale e

precede di 2'11" Yates e di 2'24" l'australiano O'Connor.

Corsa della Pace, ieri Arrighetti 54° La seconda tappa della Corsa della Pace per under 23, in svolgimento in

Repubblica Ceca, ha avuto nel danese Simon Dalby il vincitore. Ieri gli azzurri si sono distinti con Davide De Cassan

(4° a4") e Simone Raccani (8° a 15"), gli altri italiani si sono piazzati 36° a 6'20" Dario Igor Belletta, 46° a 7' 29" Florian

Samuel Kajamini e 54° a 8'46" il bergamasco Nicolò Arrighetti. Leader della generale è il francese Antoine Huby.

Consonni 21° in Belgio Ieri a Diest, in Belgio, è ritornato alle gare dopo una decina di giorni, in cui ha alternato

allenamenti su strada e in pista, Simone Consonni (Cofidis), classficandosi 21° a 1'13" dal vincitore, il norvegese

Rasmus Tiller, 26 anni, della Uno X. L'olimpionico bergamasco oggi sarà di nuovo in sella in Belgio.

QUATTRO SERVIZI A TUTTOCICLISMO La trasmissione Tuttociclismo di Bergamo Tv va in onda questa sera alle

19,50 e verte su quattro servizi così articolati: presentazione dei cinque under 23 bergamaschi che partecipano al

Giro d'Italia Next Gen che prende il via oggi; le gare di Treviglio, con particolare riferimento a juniores e allievi;

l'evento su pista al Velodromo di Dalmine con la riunione del 2 giugno; quindi i Norma Gimondi e Massimo Gimondi

parleranno dell'inizitiva Gimondi Camp destinata ai ragazzi desiderosi di intraprendere l'attività ciclistica. (R. F.

) Sul ring i pugili di caloi Boxe a Sirmione, targata Accademia 360 & Boxe Caloi. Il team bergamasco ha organizzato -

con la collaborazione della sua succursale di Sirmione e del tecnico Angelo Ghidoni
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- una riunione pugilistica con dieci match, più uno di Gym Boxe: appuntamento oggi dalle 18 (ingresso gratuito) al

Villaggio dei Fiori, a Sirmione (Brescia). Sul ring undici atleti dell'Accademia 360, che affronteranno altrettanti rivali

da fuori provincia: tra gli Élite ecco Davide Amico contro Riccardo Agnelli (Boxe Sante Amonti) nei 67 kg, Vittorio

Ranica contro Christian Serina (Rally Auto Crema) negli 85 kg, Alpha Coulibaly contro Carmine Garrisi (Rally Auto

Crema) nei 71 kg, Ayman Dehni contro Mirko Forte (Boxe Sir) negli 85 kg, Danilo Diamantino contro Luciano Gottardo

nei 68 kg e poi i padroni di casa Luca Moio contro Ivan Di Lonardo (Boxe Proelium) nei 92 kg e Mattia Galasso

contro Vincenzo Diciomma (Boxe Proelium) nei 60 kg. Poi tre incontri Youth II: René Donizetti contro Adam Rigato

(Boxe Proelium) nei 70 kg, Sabri Helali contro Marco Serrano (Boxe Proelium) nei 66 kg e Kleano Qordja contro

Dennis Ortuani (Gold Gym Academy) nei 67 kg. Ad aprile la serata un incontro di Gym Boxe, categoria Junior, con

Francesco Facoetti opposto a Naol Baiti (Gold Gym Academy). (M. S.

) Calegari, debutto vincente Buona la prima per Massimo Calegari: all'esordio sul ring, il ventenne di Bergamo Boxe

vince in tre riprese contro Mohammed Traoré della Pugilistica Brianza. L'incontro, valido per gli 80 kg Élite, è andato

in scena nell'ambito di una riunione pugilistica svoltasi a Barlassina (Monza Brianza).

Walls in trasferta La prima giornata di ritorno del girone E della Serie C maschile di baseball vede i Bergamo Walls

ospiti oggi pomeriggio (ore 15) del Sannazzaro de' Bugondi battuto in modo netto (12-0) nel confronto d'andata. Le

altre gare della giornata sono Old Rags Lodi Under14-Ares Milano e Rookies Milano-Bulldogs Cernusco, mentre i

Malnate Vikings osservano un turno di riposo.

Classifica Rookies Milano (6 vinte-0 perse); Old Rags Lodi Under 14 (5-1); Malnate Vikings (4-2); Bergamo Walls (3-

3); Bulldogs Cernusco S/N (2-4); Sannazzaro dè Burgondi (1-5); Ares Milano *(0-6) (* fuori classifica). (G. F.

) Pallanuoto Treviglio-Arese 17-8 Parziali: 7-3, 3-1, 3-2, 4-2. Pallanuoto Treviglio: Ferrari, Oliva, Deponti 1, D. Mazzola 7,

Gavazzeni 4, Campagnoli 1, M. Mazzola 2, Lombardo, Barbati 1, Blini, Bocca, Turcutto 1, Bucceri. All. Giovanni

Foresti.

Facile vittoria per la Pallanuoto Treviglio, che nella 17ª giornata della Serie C maschile (penultima di campionato),

supera l'Arese con un netto 17-8. I ragazzi allenati da Giovanni Foresti si confermano così al secondo posto in

classifica alle spalle della capolista Novara, con cui giocheranno sabato, alle 18, in Piemonte. La partita è rimasta in

equilibrio solo fino alla metà del parziale di apertura, con i trevigliesi che hanno giocato con il freno a mano tirato e si

sono trovati anche ad inseguire: 0-1, 1-2, e 2-3. Nella seconda metà del primo quarto, però, i bergamaschi sono saliti

in cattedra, chiudendo la prima frazione con un rassicurante 7-3.

Facile per la Pallanuoto Treviglio, negli ultimi tre tempi, gestire il vantaggio e chiudere la partita sul 17-8. Per i

trevigliesi, sette reti di M. Mazzola, poker di Gavazzeni, doppietta di M.

Mazzola e una rete a testa per Deponti, Campagnoli, Barbati e Turcutto.
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Onda Blu Dalmine-Legnano 5-2 Parziali: 2-1, 1-0, 1-0, 1-1. Onda Blu Dalmine: Tonini, R. Rota, Pagnoncelli, Barcella,

Roberti, A. Rota, Zanchi, Zavaglia 1, Locatelli, Micheletti 2, Albani 2, Piatti, Diani. All. Marcello Rota.

Pochissime emozioni in una classica partita di fine stagione, nella quale l'Onda Blu Dalmine ha battuto il Legnano per

5-2. Poco da salvare sul piano del gioco, rimane positivo solo il risultato finale, con il quale l'Onda Blu Dalmine si è

congedata davanti al suo pubblico al termine del suo primo campionato di Serie C maschile. I ragazzi allenati da

Marcello Rota sono sempre stati in vantaggio e dopo un buon avvio, 2-0 con doppietta di Albani, sono passati dal 2-1

al 5-1 grazie alla doppietta di Micheletti (una rete nella seconda e una nella terza frazione) e alla rete di Zavaglia,

giunta all'inizio dell'ultimo quarto, con l'Onda Blu Dalmine capace di non subire reti nei due tempi centrali.

L'obiettivo comunque era vincere e la squadra bergamasca, nonostante la prestazione opaca, ha centrato

l'obiettivo. Sabato nell'ultimo, l'Onda Blu Dalmine sarà impegnata alle 19.30 a Varese, contro l'Arese. (S. M.

) DOSSENA-BESENELLO 2-0 PARZIALI: 6-2, 6-0.

DOSSENA: M. Teli, D. Ferrero, A. Cimarosti, D. Trionfini, R. Milesi, Ris. S. Bottero.

Dt M. Milesi.

BESENELLO: M. Bertolini, L. Cofler, D.

Bertolini, A. Manfioletti, M. Postinghel.

Ris. A. Mattè, N. Adami. Dt M. Andreoli.

ARBITRO: Pierluigi Bertoloni.

NOTE: 1° set 2-0, 4-0, 5-1, 6-2; 2° set 6-0.

Pari 40: 3-0.

Il Dossena si rialza in maniera prepotente dopo le sconfitte nei precedenti tre turni superando per 2-0 il Besenello

nell'anticipo della 12ª giornata della Serie B. Davanti al pubblico amico vince il primo set per 6-2 e il successivo con

un secco 6-0 dominando la gara con quella sicurezza di cui ha difettato nelle tre sconfitte che gli hanno fatto

perdere il primo posto nella classifica. Crisi superata ? Troppo presto per la conferma. Ne sapremo di più domenica

prossima dopo la trasferta a Rallo, in casa dell'avversaria che i ragazzi di Mauro Milesi dovranno affrontare anche tre

giorni dopo per la gara secca che vale un posto nelle semifinali della Coppa Italia. Intanto i brembani si godono la

vittoria numero otto della stagione che le permette di rimanere nelle zone nobili della classifica, ma soprattutto per il

morale.

Nell'altro anticipo di ieri Valle San Felice-Segno 1-2 (6-4, 4-6; 5-8). Oggi alle 16 le altre partite, fra cui Malavicina-

Castelli Calepio. (Bruno Gamba) L'Arcene balza al comando L'occasione era troppo invitante per non approfittarne e

l'Arcene non s'è lasciato sfuggire l'opportunità per portarsi momentaneamente al comando nella classifica della

Serie C. Fermo per il turno di riposo il Madone, titolare sino a ieri
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del primo posto, gli arcenesi ieri hanno superato il Borgosatollo sorpassando cosi di un punto i madonesi in testa,

in attesa di pareggiare il numero della partite disputate. Con il Borgosatollo l'Arcene ha fatto quanto copione

pretendeva. Ha vinto entrambi i set cedendo un totale di quattro game agli avversari. La sfida tutta bergamasca tra

Castelli Calepio e Torre de' Roveri l'ha decisa, dopo tre ore di buon tamburello, il tie-break a favore della formazione

di casa. Grazie a questo successo i calepini si sono portati al terzo posto nella classifica con il Gussago ma rispetto

a bresciani hanno disputato una gara in meno. A segno è andato pure il San Paolo d'Argon violando il non facile

campo del Capriano di stretta misura nella prima metà gara e con maggior margine di giochi nella seconda.

Risultati 12ª giornata Capriano-San Paolo d'Argon 0-2 (5-6, 2-6), Castelli Calepio-Torre de' Roveri 2-1 (6-2, 4-6; 8-1),

Arcene-Borgosatollo 2-0 (6-2, 6-2), Nigoline-Gussago 0-2 (4-6, 4-6). Riposava Madone.

Classifica Arcene 27 punti; Madone* 26; Castelli Calepio* e Gussago 20; Torre de' Roveri 18; San Paolo d'Argon 13;

Capriano* 9; Nigoline 5; Borgosatollo 3 (- 3). * Una partita in meno. (B. G.

) CISERANO-CAPRIANO 2-0 PARZIALI: 6-5, 6-1.

CISERANO: M. Donadoni, S. Barcella, C.

Lombardi, L. Bonzi, A. Cavgana. Ris. V.

Zantedeschi, D. Cavagna. Dt E. Teli.

CAPRIANO: V. Ferretti, S. Agosti, L.

Pezzali, G. Saottini Bresciani, B. Peroni.

Ris. E. Scalvezzi, C. Piovanelli. Dt. A.

Agosti.

ARBITRO: Bruno Paganelli.

NOTE: 1° set 1-1, 1-3, 2-4 (2-5), 3-5, 5-5, 6-5; 2° set 1-1, 3-1, 5-1, 6-1. Pari 40: 0-1.

Tre punti per il Ciserano nell'anticipo della 6ª giornata della Serie B femminile. Sul terreno di casa si aggiudica con un

game di margine (6-5) il primo set dopo essere stato in svantaggio per 2-5 e il secondo con un netto 6-1. La chiave di

volta della gara al terzo cambio campo della prima frazione, quando il tecnico ciseranese Ezio Teli ha modificato

l'assetto in campo del quintetto portando nel ruolo del mezzovolo Chiara Lombardi al posto della giovanissima

Alessandra Cavagna. A quel punto il Ciserano ha concretizzato al punto con incisività riuscendo cosi a fare la

differenza e a firmare la quarta vittoria stagionale. Oggi alle 16 Bonate Sotto-Castell'Alfero. (B. G.

) Denver avanti 3-1 su Miami I Denver Nuggets vincono ancora e si portano 3-1 nelle finali Nba contro i Miami Heat.

In gara4 giocata in Florida, i Nuggets hanno superato 108-95 gli avversari.

Mattatori della sfida Nikola Jokic (23 punti e 12 rimbalzi) e Aaron Gordon (27 punti). Per Miami migliori marcatori

sono stati Jimmy Butler (25) e Bam Adebayo (20). Gara5, che potrebbe essere decisiva per l'assegnazione del titolo,

è in programma martedì a Denver.
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Inaugurata la ruota panoramica con gli ospiti della Piccola Opera

LE INIZIATIVE GIULIANOVA Dopo l'inaugurazione della ruota panoramica con

la partecipazione degli ospiti della Piccola Opera Charitas e della mostra

gastronomica siciliana "A Vucciria" con l'attore Tony Sperandeo, il tutto in

piazza del Mare, altre iniziative sono in programma in città. Gli appassionati

abruzzesi delle auto Alfa Romeo si ritroveranno a questa mattina giugno dalle

9.30, e via Nazario Sauro sarà chiusa al traffico per l'esposizione delle auto da

collezione.

Seguirà a palazzo Kursaal la presentazione del libro "I nostri anni con l'Alfa nel

cuore" edito dall'Alfa Club Abruzzo presieduto da Patrizio Impullitti. Il libro

racconta la storia del sodalizio abruzzese durante 20 anni di iniziative messe in

campo nella nostra regione, in Italia e in Europa. Ospite speciale della giornata,

Elvira Ruocco, già responsabile dell'Archivio Storico Alfa Romeo. Oltre al

presidente, prenderà la parola Matteo Di Nardo, esperto di motor sport e del

marchio di Arese. Porterà i saluti dell'Amministrazione Comunale il presidente

emerito del Consiglio comunale Paolo Vasanella. Le auto sosteranno sulla via

principale del centro del lido dalle prime ore della mattina fino a metà pomeriggio. Dopo il pranzo sociale in un

ristorante giuliese, gli equipaggi ripartiranno per rientrare nei luoghi di provenienza.

Domani una fiaccolata silenziosa per ricordare le donne vittime di violenza. Il corteo pacifico è organizzato dalla

Commissione e dall'Assessorato alle Pari Opportunità del Comune di Giulianova, con il Patrocinio delle Cpo della

Regione e della Provincia, della Asl di Teramo, del Centro Antiviolenza La Fenice, della Protezione Civile e della Cri di

Giulianova.

L'appuntamento è per le 20.30 in piazza Fosse Ardeatine, con partenza alle ore 21. La manifestazione terminerà a

palazzo Kursaal con un momento di riflessione.

Nel pomeriggio di oggi riapertura della Casetta sul mare, abbandonata da tanto tempo, che il lavoro dei ragazzi di

Campetto occupato e il contributo di tante persone, è stata rimessa a posto: «È molto più bella di prima, ed ancora

non abbiamo finito. Vi sarà anche l'assemblea di gestione di quello spazio, perché crediamo che con l'autogestione

gli spazi possano sopravvivere ed anzi crescere sempre più, in idee e partecipazione» dicono i ragazzi di Campetto.

Azz. Mar.

© RIPRODUZIONE RISERVATA.

Il Messaggero (ed. Abruzzo)
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Nobody's Favorite: Revisiting the 1980s Alfa Romeo Spiders

Yet, due to these Spiders being those that were current when I was little, or

probably due to the widespread 1980s influences that permeate pop culture

lately, I'm finding myself increasingly drawn to these less-regarded Spiders.

Money's too tight to mention As the 1980s dawned, the Alfa Romeo Spider

had already been on sale for nearly fourteen years, while the last significant

change to the model's exterior appearance dated back to 1969. Alfa Romeo's

perilous financial situation and the Spider's low production volume made

developing a replacement model unviable. However, since it remained the

only Alfa model Americans showed any interest in buying, Pininfarina was

tasked with refreshing the Spider once more, as cheaply as possible. Dressed

for success The result was presented in March 1983 at the Geneva Motor

Show. Still, the idea behind the new Spider's more aggressive appearance

originated from a prototype presented by Pininfarina nine years prior at the

1974 Barcelona Motor Show. Developed using the firm's recently-inaugurated

wind tunnel, the modified Spider 2000 sported a deep front air dam and a rear

spoiler that, according to Pininfarina, delivered a significant aerodynamic

benefit. Since the Spider's 1983 restyling was developed along those lines, Alfa enthusiasts in Italy commonly refer

to this generation of the Spider as the "Aerodinamica." With their upper surface sporting a satin aluminium finish, the

Spider's new plastic bumpers added 150mm to the car's length. The tail panel was painted black on all models and

complemented by a chunky plastic spoiler and larger taillight clusters. However, due to the aforementioned

budgetary constraints, hardly anything changed under the Spider's skin: Alfa's twin-cam inline-four engines were

carried over unaltered, together with the rest of the car's running gear. While the European models, available with

either a 1.6 litre or a 2.0 litres displacement, still came equipped with Alfa's classic pair of double-choke sidedraft

carburettors, the US buyers only got the larger engine with Bosch L-Jetronic fuel injection and catalytic converter.

Push it to the limit The 1986 Geneva Motor Show brought a new top-of-the-line version of the Spider, the 2.0 litres

Quadrifoglio Verde. Although the cloverleaf badge at Alfa Romeo is usually associated with more performance , the

Spider Quadrifoglio merely looked faster, thanks to an aero body kit and larger diameter alloy wheels shod with low-

profile Pirelli P6 rubber. The Quadrifoglio Verde also brought a redesigned dashboard that was extended to all the

Spider models and looked less attractive while addressing none of the model's ergonomic shortcomings. Being a

1980s Alfa Romeo built by Pininfarina, the level of fit and finish rivals the best that Lada's Tolyatti factory could

muster in the period, meaning it's best observed from far, far away. Speaking of Pininfarina, 1988 saw the company

taking over the complete production process of the Spider on Alfa Romeo's behalf. Previously, Pininfarina would

send the Spider bodyshells
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to Alfa's Arese factory near Milan for completion, but now Alfa sent the necessary engines and running gear

components to Pininfarina's factory near Turin instead. Don't stop believin' Already outdated at the end of the

previous decade, by the late 1980s the Alfa Romeo Spider truly was a relic from a bygone era. Yet one last restyling,

unveiled in January 1990 at the Detroit Auto Show, bought Alfa Romeo some more time to cook up a replacement

while giving the long-serving Spider the dignified sendoff it deserved, restoring all the elegance and panache lost

over time. Having said that, park a 1980s Alfa Spider anywhere today, and it'll easily be the prettiest car on the lot, and

by a wide margin. Never gonna give you up Even though these were 1980s cars, their 1960s design roots become

apparent the moment you drive one, but now that's much less of a problem than it would have been when these cars

were new. What would be considered a defect on a new car often becomes part of that elusive set of qualities that

collectors call "character." Having driven one of these Spiders on a lovely spring day lately made me feel like the

glamorous hotshot I'm not, despite a car having trouble starting when hot and whose brakes, gearbox and steering

were long overdue for an overhaul. I don't know if it was the lure of the Alfa Romeo badge , the rose-tinted lenses of

nostalgia or the sheer pleasure of wind rushing through my hair on a sunny spring day, but I've found myself falling

once again for the Spider's charm, regardless of all that plastic! If you enjoy my articles and, in general, like to read a

variety of informative, engaging articles written by thousands of skilled authors, please consider becoming a

member of Medium: Check it out!
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Oratori estivi: al servizio di tutti, nella relazione

DI CLAUDIO URBANO Ci siamo. Tra poche ore, come ogni anno, anche

quest'anno si sprigionerà l'energia dell'oratorio estivo. Per tutto il mese di

giugno (ma molti proseguono anche a luglio e a settembre) quasi mille oratori

apriranno le porte a circa 300 mila ragazzi, grazie al prezioso servizio di circa

40 mila animatori e di 10 mila adulti.

Proprio il servizio, o ancor meglio, la cura, sarà il tema al centro di quest'anno.

Lo slogan «TuXTutti» è infatti accompagnato da una domanda netta, esigente:

«E chi è il mio prossimo?», che richiama subito l'icona biblica del Buon

Samaritano.

Come raccontano i numeri, è tutta la comunità cristiana che si apre al servizio e

all'accoglienza: «Un'accoglienza che è incondizionata, per tutti e tutte, e che ha

uno sguardo di predilezione e di affetto soprattutto per gli adolescenti», apre

don Stefano Guidi, direttore della Fondazione oratori milanesi (Fom).

Adolescenti che, forse più che in passato, affacciandosi al mondo dell'oratorio

portano con sé tutta la complessità della loro età, forse anche qualche fragilità.

Ecco dunque l'invito di don Guidi a ciascun ragazzo: l'oratorio può essere quel luogo, quella comunità «che vuole ed

è capace di accoglierti non solo per il bisogno, non solo per il desiderio, ma prendendo tutto quello che sei».

D'altra parte saranno proprio gli adolescenti, nelle prossime settimane, ad avere un ruolo da protagonisti. Il loro

impegno come animatori, il loro prendersi cura dei più piccoli rende esplicito un aspetto dell'oratorio che lo

differenzia da molti altri ambienti: «L'oratorio - sottolinea don Guidi - non è un servizio di cui siamo utenti, una

proposta di cui fruiamo passivamente, inviando poi un questionario di apprezzamento o di critiche. È, piuttosto,

un'esperienza che si realizza con la partecipazione di tutti; ciascuno a partire da ciò che sa fare, da ciò che gli piace

fare, dall'età che ha. È, dunque, il coinvolgimento di tutti, ciascuno a servizio degli altri». Ecco dunque spiegato il

«XTutti» dello slogan: «In oratorio - prosegue don Guidi - scopriamo di non essere soltanto chiamati a giocare, ma a

metterci in gioco, con l'atteggiamento del servizio, che è l'essenza del Vangelo ». E, ancora, «non si tratta tanto di un

servizio materiale, di dare del tempo; il servizio che viviamo in oratorio non si limita a rispondere a un bisogno, ma è

un servizio nella relazione, un servizio di cura».

Un servizio che dunque si trasforma in amicizia, incontro, fraternità.

I più piccoli - ne è certo don Stefano - coglieranno certamente questo spirito, «guardando agli adolescenti e agli

adulti che si prendono cura di loro». Così come dall'esempio dei più grandi, e dalla Parola di Dio, impareranno che la

cura per gli altri non termina mai in un pareggio, e che anzi la restituzione si nutre proprio della creatività e

dell'originalità di ciascuno.

Avvenire (Diocesane)
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Una sproporzione che trasformerà dunque l'oratorio in un'esperienza piena, bella, anche per chi magari ci è

arrivato spinto solo dal bisogno di passare il tempo, dopo la fine della scuola.

L'esempio, del resto, è quello del primo oratorio fondato da don Bosco. Certamente, un'opera dal grande valore

sociale, la sua. «Ma manca forse qualcosa, di spirituale, alla sua opera? O possiamo dire che ciò che è spirituale non

è sociale?», domanda don Guidi con un pizzico di provocazione.

Così anche nell'esperienza dell'oratorio la dimensione spirituale e quella sociale si compenetrano l'una con l'altra, in

giornate che saranno piene di passione, di esperienze, di incontri. E - rilancia don Stefano - se i ragazzi saranno i

protagonisti, l'oratorio estivo sarà certamente un tempo di grande vitalità anche per tutta la parrocchia.

Proprio il prendersi cura («TuXTutti) è il tema al centro di quest'estate, come spiega il direttore della Fom, don

Stefano Guidi Ragazzi all'oratorio estivo di Arese.

Avvenire (Diocesane)
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ARESE (afd) Chiesa e piazzale gremiti per dare l'ultimo saluto a Patrizia Gallo, docente di
religione dal 1983. La prof Gallo, così la chiamavano i suoi alunni, era una donna ben
voluta da tutti.

ARESE (afd) Chiesa e piazzale gremiti per dare l'ultimo saluto a Patrizia Gallo,

docente di religione dal 1983.

La prof Gallo, così la chiamavano i suoi alunni, era una donna ben voluta da

tutti. Da sempre docente nella scuola di via Col di Lana, ha visto succedersi

diverse generazioni di studenti, la maggior parte riunitisi per darle l'ultimo

saluto. Mercoledì, vicino al feretro il papà, il fratello, l'amica di una vita

Romina, colleghi e le tante persone che in questi 60 anni le sono stati

accento. Era molto attiva anche nell'oratorio aresino e nel Gso dove è stata

anche presidente. Presente anche il neo sindaco di Arese Luca Nuvoli: «La

nostra comunità piange la prematura scomparsa della professoressa Gallo,

punto di riferimento della nostra scuola e di generazioni di ragazzi. Che la

terra le sia lieve». «Io e Patrizia eravamo amiche da 35 anni - racconta con un

filo di voce tremante l'amica Romina, che le è rimasta accanto fino all'ultimo

momento della sua vita - Da quando ha scoperto la malattia abbiamo fatto

insieme tutto il percorso di cura».

Romina non può scindere la figura di Patrizia dal suo ruolo di insegnante: «La scuola era la sua casa. Aveva iniziato

in via Col di Lana e li era rimasta fino ad oggi.

Amava i suoi ragazzi. Tra i suoi alunni anche figli della prima generazione a cui ha insegnato religione. Era una

persona speciale che amava i suoi allievi». E questo amore era ricambiato. Al termine della funzione infatti gli alunni

hanno voluto omaggiare l'insegnante con lettere e rose bianche. «Lei ci ha insegnato il vero potere della felicità -

recita una delle lettere - Ogni volta che entrava in classe, nonostante tutto quello che stava passando, aveva sempre

un sorriso enorme, come un arcobaleno dopo la pioggia.

Lei ci ha fatto capire che ogni momento è unico e va vissuto al massimo. La vita è una e va vissuta senza paura

degli ostacoli e delle difficoltà. Ricorderemo sempre con simatia le ore di religione fatte con lei dove ci ha insegnato

ad affrontare i momenti più difficili della scuola e della vita. Era una delle insegnanti a cui più eravamo affezionati e

non meritava tutto questo».

Un'altra lettera toccante recita: «Dicono che se ne vanno sempre le persone migliori e in questo caso è proprio così.

Riusciva a capirci, ci aiutava nel momento del bisogno, ci consolava quando qualcuno aveva un problema anche se

lei ne aveva uno più pericoloso del nostro. Coglieva la parte migliore di ciascun, coglieva del bello anche quando non

c'era. Scherzava sempre con noi alunni.

Ci ha provato fino all'ultimo a stare con noi. Era una persona stupenda. Non possiamo fare altro che ringraziarla».

Infine, per accompagnare il feretro nel suo ultimo viaggio, palloncini bianchi e un applauso

Settegiorni
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scrosciante.
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Il Comune pronto ad assegnare il servizio mensa fino al 2026

ARESE (afd) Il contratto della ristorazione scolastica di Arese scadrà a fine

anno, ma in municipio, in considerazione delle tempistiche laboriose, si sono

già attivati per appaltare il servizio e il Comune è pronto ad assegnare il

servizio sino al 2026. L'obiettivo del Comune è infatti quello di assegnare la

concessione per 3 anni a decorrere dall'1 gennaio 2024 fino al 31 dicembre

2026, ma il contratto è rinnovabile per un nuovo triennio. Il numero dei pasti

previsti esclusivamente per la valutazione tecnico ed economica delle ditte

partecipanti alla gara è stimato in 218 mila pasti annui, per un totale di

654mila pasti nel triennio 2024- 2026. L'importo della concessione triennale

ammonta in 3.597mila euro più Iva, ma con l'eventuale rinnovo e proroga

tecnica di 6 mesi a 7.765mila euro più Iva.

Settegiorni
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Prospettiva 2023: «Soddisfatti del lavoro svolto»

L'assemblea si è radunata dopo le elezioni amministrative, soci soddisfatti dei risultati ottenuti al primo anno di vita»

ARESE (afd) L'assemblea di prospettiva 2023 è tornata a riunirsi per fare il

punto dopo le elezioni amministrative il cui esito è noto con la vittoria del

centro sinistra e la cui analisi, grazie ad un pregevole lavoro di Roberto

Benvenuti e Federico Vegetti permette di comprendere quanto accaduto.

«In tale contesto, Prospettiva 2023 ha recitato un ruolo inatteso: ha aperto il

dibattito pubblico sulla competizione elettorale nell'aprile del 2022

denunciando un'assenza di discussioni sui temi della città, ha chiuso la stessa

con un ruolo inatteso e sovresposto di mediatore del confronto tra i candidati

a pochi giorni dalle elezioni - sottoliena la ricerca - Possiamo ritenerci

soddisfatti del primo anno di attività che nel lavoro dei sette gruppi tematici,

nella definizione del decalogo, nell'interlocuzione non semplice con le forze

politiche locali e da ultimo, nel ruolo irrituale delle ultime settimane, ha

dimostrato per qualità dell'azione e delle persone che la compongono e per

quantità delle affiliazioni di rappresentare la più grande realtà civica di cultura

politica della nostra città. Il ruolo inusuale della fase conclusiva ha tuttavia

determinato contraddizioni e tensioni che devono essere risolte per poter proseguire serenamente nella nuova fase

che, utile ricordarlo, è sempre stato l'obiettivo dell'associazione: andare oltre le elezioni. La configurazione di un

gruppo che si identifica nella cultura politica del centrosinistra se da un lato non ci ha impedito di svolgere un ruolo

di "mediazione" tra i candidati, ha fatto emergere qualche inevitabile contraddizione identitaria e qualche

conseguente tensione nel corso della campagna elettorale. Il dibattito ha fatto emergere come sia necessario

ribadire alcune questioni essenziali: essere di centro sinistra non significa essere collaterali ai partiti,

un'associazione non è un partito o un movimento politico, la cultura politica di centro sinistra non corrisponde allo

schieramento elettorale cangiante ad ogni competizione del centro sinistra, ma anche, essere una voce critica non

corrisponde ad essere una voce polemica, essere autonomi non corrisponde ad essere equidistanti tra chi incarna i

valori della Costituzione italiana e chi li avversa. In tale contesto la stessa definizione di centro sinistra risulta

insufficiente ed inadeguata. A tal proposito, si propone di definire una sintetica "carta dei valori dell'associazione" in

grado di chiarire il significato del pluralismo culturale entro cui sia possibile ritrovarsi, affidando a Salvatore Leone il

compito di proporne una bozza».
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SERATE - Appuntamento per le 21 di venerdì prossimo in piazza 11 Settembre

Due band e una solista protagonisti dell'edizione 2023 di Arese Young Fest

ARESE (afd) Arese Young Fest è un concerto indie-rock che nasce dalla

voglia dei ragazzi del collettivo YoungDoIt di celebrare l'estate e la voglia di

stare insieme.

L'appuntamento è per venerdì 23 giugno dalle 21.00 in piazza 11 Settembre

con musica dal vivo.

Ad esibirsi ci saranno due band e una solista: Cactus, Moor e Scighera.

Cactus è una band di Como carattereizzata da un outfit coloratissimo e

conosciuta sul web come la «band dell'indie felice».

Giunto alla seconda edizione, il loro tour p l'unico organizzato totalmente dai

fan.

I Moor sono invece una corporazione di antichi musici fondata nelle feconde

lande della Brianza. Il loro repertorio è un archivio di storie, immagini, suoni e

odori, singolari ma al tempo stesso collettivi.

Sighera è polistrumentista e cantauttrice. Alla nascita Giulia, cresce nel

varesotto e presto si innamora della musica.

Scighera è il nome del suo progetto Solul/R&B, ma è anche il modo con cui il nonno chiaamava in dialetto la nebbia.

Lo Spazio Giovani YoungDoIt è attivo dalla fine di ottobre 2014 ed è uno spazio aggregativo comunale con sede in

viale Resegone 69 (fra i Carabinieri e il Centro Sportivo).

Coordinano le attività gli educatori, ma i veri organizzatori e realizzatori sono i giovani stessi: protagonisti e

corresponsabili di tutto.

Possono accedere ragazze e ragazzi dagli 11 anni.

Lo spazio giovani Youngdoit, da molti anni punto di riferimento delle politiche giovanili del Comune, cresce, si

trasforma, evol.
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Allarme sanità

Medici di base: in paese in 1.300 ne sono senza

ARESE (afd) Ad Arese circa 1.300 cittadini sono senza medico, a seguito di un

recente pensionamento.

Questo é un tema la cui risoluzione é complessa e non immediata. Ancoa,

infatti, non sono stati sostituiti i medici di medicina generale andati di recente

in pensione.

A questo proposito è intervenuto anche il neo sindaco Luca Nuvoli che nei

giorni scorsi ha partecipato all'assemblea dei sindaci dell'ASST del rhodense

e tra i vari temi é stato affrontato quello dei medici di base.

«In molti mi chiedete una soluzione (che purtroppo non posso direttamente

offrire) o venite personalmente in Comune, specie persone anziane, per

segnalarci le difficoltà - dice il primo cittadino Nuvoli - Le istituzioni, ognuna

per le proprie competenze, si stanno adoperando affinché si trovino soluzioni

e anche l'amministrazione di Arese monitora la situazione chiedendo costanti

aggiornamenti e mettendosi a disposizione per qualsiasi cosa possa essere

di aiuto.

Resta, fuor di polemica, tutto il tema della fragilità e delle difficoltà del sistema sanitario Lombardo. Ma di questi

avremo modo di parlarne.

Nel mentre vi invito a verificare gli orari di apertura dell'ambulatorio a Passirana che garantisce le prestazioni a chi é

senza medico».

I pazienti senza medico infatti possono rivolgersi ai medici presenti in ambulatorio all'Ospedale di Passiarana di Rho,

in via Settembrini 11, anche senza prenotazione.

Gli orari e i giorni disponibili sono consultabili sul sito del Comune di Arese.

Settegiorni
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L'Atelier per la Pace alla sesta spedizione di beni per Ucraina

di Domenico Vadalà ARESE - L'associazione "Atelier per la pace" è nata

nel marzo 2022 per impulso di 4-5 donne desiderose di fare qualcosa di

utile. E la guerra appena scoppiata in Ucraina le ha dato il "la" per

realizzare manufatti per i profughi arrivati sul territorio. Ma volendo fare di

più sono entrati in contatto con la Caritas San Martino della Diocesi di

Mukachevo, in Ucraina.

E da quel momento il rapporto con la Caritas ucraina si è fatto sempre più

stretto. Il 30 dicembre scorso con un pulmino hanno raggiunto l'Ungheria

e sul confine con l'Ucraina hanno consegnato al rappresentante della

Caritas 400 kg di prodotti alimentari a lunga scadenza e unità di continuità

per la corrente. Il 18 gennaio la seconda spedizione con consegna al

confine ungaro-ucraino di 50 scatole piene vestiti invernali e coperte. Il 27

gennaio la terza spedizione di 175 scatole di vestiti e scarpe invernali,

coperte, prodotti d'igiene e alimentari direttamente alla Caritas di

Mukachevo. Il 16 febbraio la quarta spedizione di 360 kg di arance della

Calabria sempre a Mukachevo.

Il 25 febbraio la quinta spedizione grazie alla raccolta di viveri a opera del liceo Falcone - Borsellino, dell'asilo nido e

scuola materna Geis. Il carico con oltre 20 mobili e 240 scatole con prodotti alimentari è stato consegnato alla casa

famiglia Sant'Agostino, vicino a Mukachevo.

La prossima spedizione di beni alimentari e mobili è in programma per martedì 20 giugno.

"Dalle 3-4 persone inizialmente coinvolte -afferma Annamaria Toth di Atelier per la pace-, il gruppo è cresciuto; ora

siamo più di 40, ma ci sono anche le scuole ed aziende con le loro donazioni di tutti tipi (vestiti, mobili, cibo,

medicinali ecc). Non siamo solo adulti, perché un aiuto prezioso viene da molti ragazzi che hanno raccolto in prima

persona i viveri e che hanno caricato il Tir. Siamo convinti che per loro sia una lezione di vita, mentre aiutano li

vediamo carichi e felici di potersi rendere utili. In questi giorni dovremmo formalizzare l'associazione. Intanto

continuiamo a tessere rapporti stretti con altre associazioni per poter fare di più per le persone in difficoltà sia sul

territorio che lontano".

Il Notiziario
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Lunedì 19 l'insediamento del consiglio: sarà Buroni (Pd) il nuovo presidente?

ARESE - Il primo atto è andato in scena giovedì 8 scorso con la nomina

della nuova giunta, il secondo con la prima del consiglio comunale eletto

nella tornata elettorale. L'appuntamento è per lunedì 19, alle 21, all'Agorà

(via Monviso 7) con all'ordine del giorno con l'elezione del presidente e

vicepresidente del consiglio comunale, il giuramento del sindaco, la

formalizzazione della giunta, la comunicazione dei capigruppo e delle

commissioni di legge. E con l'insediamento del consiglio comunale l'avvio

della legislatura. Intanto Eleonora Gonnella, presidente del consiglio

comunale uscente, avrebbe manifestato la volontà di non rimettersi in

pista e dalle indiscrezioni la maggioranza sarebbe orientata a indicare

Edoardo Buroni alla carica.

Il rinnovamento che ha investito giunta e presidenza del consiglio

comunale è dunque la cifra del mandato di Nuvoli, anche se nella

continuità del centro sinistra. Un rinnovamento che calandosi in una

struttura già ben organizzata fa sì che non paghi lo scotto del noviziato.

Tocca comunque ai nuovi assessori, consapevoli dell'importanza dell'incarico ricevuto, dare prova delle loro

capacità e immettere entusiasmo e nuova linfa all'operato dell'amministrazione comunale.

D.V.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

venerdì 16 giugno 2023
Pagina 59

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 11

[ § 4 2 5 0 8 8 3 4 § ]

Uno spazio cucina nel centro anziani per i momenti di convivialità

ARESE - Il progetto "Gastronomia, che passione!

", risultato vincitore nella seconda edizione del bilancio partecipativo,

prevedeva la formazione di uno spazio cucina accessibile al la

cittadinanza per momenti di convivialità e socializzazione (social

cooking). L'iniziativa si è ora concretizzata con la realizzazione dell'area

cucina nel centro anziani di via Col di Lana 10. Da qui il regolamento per

disciplinare il servizio.

Intanto i destinatari dell'uso dell'area cucina sono sia privati cittadini

singoli o costituiti in gruppi informali che associazioni e organizzazioni

con sede in Arese e/o operanti nel territorio. Gli interessati alla fruizione

del servizio devono inoltrare domanda in municipio in modalità telematica

non oltre 15 giorni prima della data richiesta per l'utilizzo dell'area. Le

istanze vengono esaminate secondo l'ordine di invio della domanda. La

concessione avviene mediante comunicazione scritta e versamento

anticipato della tariffa. L'importo della tariffa è in rapporto al tempo di

utilizzo dell'area cucina.

Gli autorizzati all'uso sono obbligati a tenere indenne il Comune e l'ente gestore del centro anziani da tutti i danni, sia

diretti che indiretti, che possano derivare dallo svolgimento dell'attività per cui si è richiesto lo spazio e l'utilizzo delle

attrezzature. Il Comune dal canto suo stabilisce e rende e noto il calendario delle disponibilità di utilizzo dell'area

cucina, in termini di giorni settimanali e fasce orarie, redatto in coerenza con le attività organizzate nel centro

anziani.

D.V.
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Mostra di pittura all'Agorà

ARESE - Mostra di pittura contemporanea dal t itolo "Astrazioni

dell'universo". Da domani, sabato 17, sino al 1° luglio, saranno esposte nel

entro civico Agorà, in via Monviso 7, le opere di Eliseo Lorenzetto (in arte

Ely).
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Centro sportivo: nuovo piano finanziario per restare al passo

ARESE - L'emergenza pandemica ha finito per incidere sull'andamento

gestionale del centro sportivo "D. Ancilotto".

E il concessionario del complesso sportivo ha dovuto di conseguenza

rivedere il piano economico finanziario (PEF) sia per quanto riguarda i

ricavi che i costi.

Il Comune si è ritrovato pertanto nella condizione di dover individuare una

modalità idonea a neutralizzare gli effetti derivati dal disequilibrio venutosi

a creare per l'emergenza sanitaria.

Una scelta in grado di garantire sia la continuità della gestione in essere e

il servizio ai cittadini fruitori del centro sportivo che la redditività

dell'investimento originariamente prevista dallo stesso in sede di offerta di

gara al concessionario. Da qui la presa d'atto che il PEF revisionato

ridetermina il canone concessorio, soggetto ad aggiornamento Istat,

nell'importo annuo per complessivi 18.300 euro, spettante al Comune a

partire dal primo anno (2019-2020) per tutta la durata della concessione.

Poi l'allungamento della concessione di 4 anni (da 15 a 19 anni), sino al 31.08.2038, allo scopo di garantire che il

valore attuale di tutti i flussi negativi e positivi che sono generati dall'investimento iniziale e dalla redditività della

gestione sia almeno pari a quello del piano economico finanziario a base di gara. Un'operazione quest'ultima che

assicura entrate finanziarie nette in linea con quelle del PEF a base di gara. Il nuovo valore stimato della

concessione è pertanto di 29.016,875 euro per la durata di 19 anni, quindi pari a un valore medio annuo di 1.527,204

euro. D.V.
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